



www.mg.co.id

## Diallo Jadi Masa Depan MU

**MANCHESTER (IM)** - Amad Diallo mencetak gol di laga Manchester United (MU) kontra AC Milan dalam lanjutan Liga Europa. Di awal karier bersama Setan Merah, striker muda itu sudah memberikan kesan yang sedemikian menggoda.

Duel di Old Trafford, Jumat (12/3) dinihari WIB pada leg pertama 16 besar Liga Europa itu berakhir imbang 1-1. Diallo yang menjadi pemain pengganti membuka keunggulan MU pada menit ke-50.

Namun, kemenangan MU yang sudah di depan mata buyar. Milan mencetak gol balasan di menit ke-90+2 lewat sundulan Simon Kjær. Bek Milan itu melepaskan diri dari kawalan pemain bertahan MU untuk menyambut bola sepak pojok. Bola sempat ditepis oleh Dean Henderson tapi tetap masuk ke gawang.

Apa pun hasil laga itu, Diallo begitu mencuri perhatian. Dirinya mampu mencetak gol walau usianya baru 18 tahun dan tidak tampil canggung.

Diallo sendiri baru direkrut MU

pada musim panas kemarin, yang dibeli dari Atalanta. Ia memang di-

siapkan untuk jadi penyerang masa depan Setan Merah. "Dia bermain dengan penuh kreativitas dan kebebasan. Dia mampu menyelesaikan dengan baik umpan dari Bruno Fernandes. Dia akan terus jadi lebih baik lagi setelah ini," ujar manajer Manchester United, Ole Gunnar Solskjær kepada BT Sport.

Diallo baru tampil sebanyak tiga kali buat timnya, yang ketiganya adalah di kompetisi Liga Europa. Namun, ketiganya sebagai pemain pengganti. Ia lebih banyak membela tim akademi Manchester United U-23 di ajang Premier League 2.

Dari dua laga yang sudah dijalaninya, pemain berpas-

por Pantai Gading itu sudah menghancurkan tiga asist.

● vdp



AMAD DIALLO  
Pemain MU



Pierre-Emerick Aubameyang,  
Pemain Arsenal.

## Arsenal Kontra Tottenham. Bakal Seru!

Pada pertemuan pertama musim ini (pekan ke-11), Arsenal tumbang 0-2 di kandang Tottenham Hotspur. Gol-gol Son Heung-Min dan Harry Kane memaksa Arsenal pulang dengan tangan hampa.

**LONDON (IM)** - Laga Inggris akan menyajikan laga seru dengan tajuk North London Derby mempertemukan Arsenal kontra Tottenham Hotspur, pada pekan ke-28 Premier League 2020/21, di Emirates Stadium, Minggu (14/3) mulai pukul 23.30 WIB.

Laga ini tentu menjadi ujian berat bagi kedua tim dalam perjuangan mereka untuk mentas dari papan tengah. Saat ini Arsenal ada di peringkat 10 klasemen sementara dengan 38 poin sementara Tottenham di peringkat ketujuh dengan nilai 45.

Di pekan sebelumnya, Arsenal tak mampu menang di kandang Burnley. Sempat unggul terlebih dahulu melalui gol

Pierre-Emerick Aubameyang, tim besutan Mikel Arteta itu akhirnya dipaksa bermain seri 1-1 dan harus puas dengan satu poin.

Sementara itu, Tottenham menang 4-1 menjamu Crystal Palace. Gareth Bale dan Harry Kane masing-masing menyumbang dua gol untuk membawa tim besutan Jose Mourinho mengamankan poin penuh.

Arsenal dan Tottenham kemudian sama-sama menang di leg pertama babak 16 besar Liga Europa. Arsenal menang 3-1 di kandang Olympiakos melalui gol-gol Martin Odegaard, Gabriel Magalhães dan Mohamed Elneny, sedangkan Harry Kane membawa Tottenham mengalahkan Dinamo Zagreb dua gol tanpa balas.

Arsenal tercatat cuma menang dua kali dalam tujuh laga terakhirnya di Premier League (M2 S2 K3). Form mereka kurang meyakinkan jika dibandingkan dengan sang rival sekota Tottenham, yang selalu menang dalam tiga laga terakhir di kompetisi ini.

Pada pertemuan pertama musim ini, pada pekan ke-11, Arsenal tumbang 0-2 di kandang Tottenham. Gol-gol Son Heung-Min dan Harry Kane memaksa Arsenal pulang dengan tangan hampa.

Kali ini, di Emirates Stadium, jika sampai gagal menang atau kembali kalah, Arsenal bakal semakin terpuruk di papan tengah.

Mikel Arteta menegaskan, timnya siap melawan Spurs. Hanya dia mengatakan, timnya tidak boleh melakukan kecerobohan melawan Burnley. Saat itu Arsenal diimbangi Burnley 1-1 akibat kecerobohan backpass.

"Kami memulai permainan dengan sangat baik, sangat dominan dan menciptakan banyak peluang. Kami memberi mereka satu gol. Ini bukan tentang konsentrasi, ini tentang kapan Anda memainkan bola. Di laga melawan

Tottenham, kami tidak boleh melakukan hal itu lagi. Mereka tim kuat, kami harus bermain taktis," kata Arteta seperti dikutip dari.

Di pihak lawan, penjaga gawang Hugo Lloris, menyambut pertandingan kontra Arsenal. Ia memandang laga tersebut hanya sebagai pertarungan adu gengsi dan kebanggaan. Lloris pun menyadari bawah Arsenal dan Tottenham berada dalam nasib yang sama jelang laga tersebut. Keduanya sama-sama tak bisa tampil sesuai ekspektasi hingga terceder di posisi bawah pada klasemen sementara Liga Inggris 2020-2021. Melihat hal ini, Lloris pun memandang laga bertaruh Derby London Utara tersebut tidak hanya sebagai pertarungan adu gengsi semata. Tetapi, ia memastikan seluruh pihak di Tottenham akan bekerja keras.

"Tidak perlu melihat klasemen. Ini pertandingan tentang kebanggaan, terlebih lagi karena kedua tim tidak berada di tempat yang kami harapkan. Tapi, kami masih memiliki sesuatu untuk dimainkan karena masih ada 11 pertandingan tersisa," ujar Lloris, sebagaimana dikutip dari Goal.

Menjelang pekan ke-28 Liga Inggris, Manchester City masih kokoh di puncak klasemen dengan 68 poin. Mereka terpaut 14 poin dari Manchester United di urutan kedua dengan 54 angka.

Posisi Setan Merah dibayangi oleh Leicester City dan Chelsea di tempat ketiga dan keempat. The Foxes kini mengumpulkan 53 angka, sedangkan The Blues menembus empat besar usai mengumpulkan 50 poin.

Chelsea bakal menjadi tim empat besar yang bermain lebih dulu di pekan ini. Pasukan Thomas Tuchel harus bertandang ke Elland Road markas Leeds United, Sabtu (13/3) pukul 19.30 WIB. Man City berlaga Minggu (14/3) pukul 03.00 WIB menghadapi Fulham yang pekan lalu mengalahkan Liverpool di Craven Cottage.

Jadwal laga lainnya adalah Crystal Palace vs West Bromwich Albion, Everton vs Burnley, Southampton vs Brighton & Hove Albion, Leicester City vs Sheffield United, Manchester United vs West Ham United dan Wolverhampton Wanderers vs Liverpool. ● vit

## Dukung Vaksin Covid-19, Murdaya Poo Ajak Apresiasi Menpora dan Menkes

**JAKARTA (IM)** - Murdaya Poo selaku Ketua Umum PB PGI mengapresiasi Menpora Zainudin Amali dan Menkes Budi Gunadi Sadikin yang telah memfasilitasi para atlet golf sehingga mendapat prioritas untuk mendapatkan vaksin Covid-19.

"Sebagai Ketua Umum PB PGI saya mengucapkan terima kasih kepada Menpora dan Menkes. Saya menghubungi Pak Zainudin dan Pak Budi, langsung mendapatkan respon yang cepat sehingga atlet-atlet kami bisa mendapatkan vaksin Covid-19," kata Murdaya Poo.

Selain para atlet, dia berharap seluruh insan golf lainnya juga bisa segera mendapatkan vaksin. Murdaya Poo jugamengajak seluruh insan olahraga golf, dan masyarakat umum untuk segera mendapatkan vaksin Covid-19 sesuai dengan anjuran pemerintah.

Hal ini perlu dilakukan agar pandemi segera berakhir dan kita bisa segera beraktivitas normal, termasuk menyelenggarakan turnamen-turnamen golf seperti sebelumnya.

"Jangan ragu untuk melakukan vaksin Covid-19. Kita harus tetap semangat dan berusaha bersama-sama mengakhiri pandemi ini. Dengan berakhirnya pandemi berarti para atlet golf kita bisa kembali mengikuti kompetisi-kompetisi golf. Dan yang paling penting kita semua harus sehat," kata Murdaya yang sudah divaksin Covid-19.

Atlet-atlet golf Indonesia juga sudah mendapatkan vaksin Covid-19. Tahap pertama di-



MURDAYA POO  
Ketua Umum PB PGI

lakukan di Istora Senayan, Jakarta, 26 Februari lalu. Dosis kedua diberikan pada 12 Maret ini. Dengan diberikannya vaksinasi ini kepada para atlet, maka diharapkan roda kompetisi elite amateur dan program pelatihan National Development Program (NDP) dapat bergulir kembali, sehingga periodisasi atlet menuju SEA Games 2021 dapat segera dimulai. Syarat yang dapat diberikan vaksinasi ini

adalah mereka yang sudah berusia 18 tahun ke atas, dalam keadaan sehat, dan hasil pemeriksaan PCR atau Antigennya negatif.

Dengan dilaksanakannya program vaksinasi ini, diharapkan roda kompetisi golf dapat kembali berputar setelah absen selama satu tahun terakhir ini akibat adanya pandemi Covid-19. Diharapkan kompetisi golf dapat kembali dimulai sesuaiful Fitri tahun ini.

Rencananya pelatnas umum NDP akan dimulai pada awal April, yaitu dua minggu setelah dosis vaksinasi diberikan. Kami juga berharap bisa ikut di dua turnamen di luar negeri. Itu pun harus melihat kondisi yang berkembang. Belum dapat diprediksi. Diharapkan program vaksinasi dapat berhasil di Kawasan ASEAN, karena itu juga menentukan jadi atau tidaknya SEA Games dilakukan.

KONI Pusat juga menyediakan vaksin untuk pengurus organisasi olahraga, mantan atlet, pelatih, mantan pelatih, wasit, dan juri. PB PGI juga akan bersurat ke Kemenpora agar surat tentang syarat pelaksanaan pelatnas dan kompetisi dapat direvisi sesuai dengan perkembangan yang ada sekarang.

Pada surat sebelumnya dinyatakan bahwa seluruh personel yang terlibat dalam sebuah turnamen wajib melakukan swab PCR.

PB PGI minta agar diperbolehkan melakukan swab Antigen dan GeNose sajabagi yang belum divaksinasi. ● yan

## Roma Pede Tatap Leg Kedua

**ROMA (IM)** - AS Roma tampil gemilang dan menang meyakinkan saat menjamu Shakhtar Donetsk di leg pertama 16 besar Liga Europa. Hasil itu mendorong rasa percaya diri Roma dalam menghadapi leg kedua.

Laga leg pertama babak 16 besar Liga Europa di Stadion



STEPHAN EL SHAARAWY  
Pemain AS Roma

Olimpico, Jumat (12/3) dinihari WIB, dimenangi oleh tuan rumah. Giallorossi membungkam tim tamu dengan skor 3-0.

Gol Lorenzo Pellegrini pada menit ke-23 memberi Roma keunggulan di babak pertama. Di babak kedua, tim arahan Paulo Fonseca itu memantapkan kemenangan lewat gol Stephan El Shaarawy dan Gianluca Mancini.

El Shaarawy mengatakan, hasil ini menambah rasa percaya diri Roma menghadapi pertandingan leg kedua di kandang Shakhtar. "Kami membuktikan karakter dan determinasi kami di pertandingan yang sangat berat. Kami tahu itu karena pelatih kami pernah melatih mereka dan membocorkan apa yang akan kami hadapi. Kami tampil bagus. Hasil ini jelas mendorong rasa per-

caya diri kami. Pertandingan di Ukraina akan berat dan ini belum berakhir," ujar El Shaarawy kepada Sky Sport Italia.

Gol ke gawang Shakhtar jadi yang pertama bagi El Shaarawy sejak kembali memperkuat Roma. Ia kembali ke Roma pada bursa transfer Januari lalu setelah sempat pindah ke klub RRT, Shanghai Shenhua, pada musim panas 2019. "Saya sudah sangat ingin mencetak gol, saya benar-benar ingin mencetak gol pertama saya, tapi saya tidak terobsesi. Saya kerja keras, tetap sabar, tetap fokus. Saya senang dengan hasil ini," kata El Shaarawy.

AS Roma akan gantian tandang ke Ukraina dalam pertandingan leg kedua. Laga leg kedua babak 16 besar Liga Europa antara Shakhtar dan Roma akan dimainkan di NSC Olimpiyskiy Stadium pada 18 Maret. ● vit

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Km 64 Jakarta 11410. Telp. (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 720 E-mail: cpi@ciptapan.net.id